



Presseinformation,

Seite 1 von 1

Rick Nash und Joe Thornton mit HCD-Octavia unterwegs

Davos/Schinznach-Bad, 05. Oktober 2012. Die beiden HCD Lockout-Stars, Rick Nash und Joe Thornton, sind nicht nur wieder zu ihrem Schweizer Lieblingsverein, dem HC Davos, zurückgekehrt, sie sind auch wieder mit dem offiziellen HCD-Auto, dem ŠKODA Octavia Combi 4x4, unterwegs.

ŠKODA mit grossem Schweizer Eishockey-Herz

Die AMAG – die Nummer eins im Schweizer Autoimport - ist mit der Marke ŠKODA seit vielen Jahren ein wichtiger Partner der Schweizer Eishockey-Szene. Nicht nur Swiss Ice Hockey und die Nationalmannschaft, auch die National und Regional League sowie die Teams des HC Davos, des HC Lugano oder des EHC Biel zählen auf die zuverlässige Mobilität von ŠKODA. Der Spengler Cup, das renommierte Turnier in der Altjahreswoche in Davos rundet das ŠKODA-Engagement im Schweizer Spitzen-Eishockey ab.

Der Octavia – Liebling der Nation

Der Octavia erreichte in den vergangenen Jahren in der Schweiz wiederholt Podestplätze in den Verkaufsstatistiken. So war er auch 2011 das zweitmeistverkaufte Auto der Schweiz, der meistverkaufte 4x4, der begehrteste Combi und das beliebteste Dieselfahrzeug von Herrn und Frau Schweizer. Auch im Flottengeschäft steht der Octavia Combi zuoberst auf dem Podest. Er ist damit zum eigentlichen Symbol und Imageträger fürs erfolgreiche Comeback der über 110-jährigen Traditionsmarke ŠKODA geworden. Die Marke ŠKODA ist in Graubünden die Nummer eins und natürlich im Landwassertal äusserst beliebt. Genauso wie die NHL-Stars Joe Thornton und Rick Nash.

Weitere Informationen:

Donat Aebli, PR ŠKODA
Tel. 056 463 98 07 / Fax 056 463 96 35
E-Mail: skoda.pr@amag.ch
www.skoda.ch / www.skodapress.ch / www.amag.ch